

Hat Affoltern genügend Schulraum?

Die Bevölkerung von Affoltern wächst stetig. Viele Familien ziehen ins Quartier. Doch gibt es für die vorwiegend kleineren Kinder genügend Schulraum? Zwar sind die Geburtenzahlen tief, aber die Tagesschule braucht mehr Raum. Müssen die Affoltemer Kinder Schulen ausserhalb des Quartiers besuchen?

Die Kreisschulbehörde Glattal und Immobilien Stadt Zürich präsentieren die Situation im Quartier anhand von aktuellen Zahlen und die städtischen Pläne. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich aus erster Hand informieren zu lassen.

27. März 2025, 18.30 Uhr
Ref. Kirchenzentrum Glaubten,
Riedenhaldenstrasse 1.

Wir freuen uns über Ihren Besuch.

Ihr Quartierverein Affoltern



Quartierverein
Zürich-Affoltern

www.qvaffoltern.ch

